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みずほまちなか会議実施概要

平成２８年１１月２５日（金）　午後７時から午後９時０５分

町民会館第２会議室

下　野　義　子、村　上　嘉　男、原　　　成　兆、大　坪　国　広

＜議員（厚生文教委員会委員）＞

＜司会者＞

中　村　　健（早稲田大学マニフェスト研究所事務局長）

１７名（町内１３名、町外４名）

子育て支援について
・子育てナビ「ワクワクみずほ」　　・児童館、移動児童館

小　山　典　男、齋　藤　成　宏、村　山　正　利、吉　野　一　夫

テーマ

手法
参加者及び議員がグループに分かれ、上記テーマについての問題点や課題又は良い点などを
抽出し、最後に発表を行いました。

子育てナビ「ワクワクみずほ」について 児童館・移動児童館について
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・周知が足りない。 ・児童館が複合施設のため、規制が多すぎる。

・現在の児童館は、道が狭く交通事故などの心配

がある。

とも必要。

・武蔵野や長岡地区に児童館が欲しい。

・児童館や移動児童館事業の内容は、非常に魅力

的である。

・規模は小さくても良いので、地域児童館が欲し

い。財政面で厳しいのであれば、空き家等を利用

して、お金をかけずにできるのではないか。

・子ども同士のトラブルが起きたときの対処の仕

方が気がかり。

・異世代交流ができる。

・児童館まで遠い子どもたちは利用できない。

・地域の人たちの意見や地域の人の手を借りるこ

か。

・予防接種を受け忘れることがなくなった。

・インフルエンザ、学級閉鎖などの情報が共有で

きるともっと良い。

・今回初めて見て便利だと思った。

・検索方法を工夫して欲しい。

・子育て広場などの情報が入ることで、より活用

できるのではないか。

・こんなに良いものが知られていないことがもっ

たいない。保育園でも活用方法を検討したい。

・母子手帳申請時や出生届提出時に登録できる

ようなシステムにすべきでは。

・スマホがない人への対応は？

・内容作成に当事者（母親）を参加させてはどう


